



An den Grossen Rat

15.5108.02

PD/P155108

Basel, 1. April 2015

Regierungsratsbeschluss vom 31. März 2015

Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend „warum wird der Basler Weihnachtsmarkt umbenannt“

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

„In vielen Texten habe ich in Basel nur noch vom Basler Wintermarkt gelesen. Aber nicht mehr vom Basler Weihnachtsmarkt.

Wurde der Basler Weihnachtsmarkt tatsächlich in Basler Wintermarkt umbenannt?

Eric Weber“

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

Nein, die Bezeichnung Basler Weihnachtsmarkt ist unverändert.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Dr. Guy Morin
Präsident

Marco Greiner
Vizestaatsschreiber